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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

ROTARY CONNECTS THE WORLD   ロータリーは世界をつなぐ   R.I．会長 マーク・ダニエル・マローニー 

                                 

2019～2020

９9 

 

第2575 回例会 №25 

2020 年(令和 2 年)６月５日(金) 晴 

「君が代」「それでこそロータリー」 

創立記念例会 

第３回クラブフォーラム 

出席報告 

会員 68 名中 出席 44 名 出席率 64.7％  

 

イター山名敏晴氏をお招きして皆さんにご披露す

る予定でしたがそれも叶わず、今日に至った次第

です。 

なお、先週発行のウィークリーに掲載しました

が、3 月から 5 月末までの 3 ヶ間例会が休会にな

ったためその未消化となりました食事代約200万

円の使い道をメールでの理事会でどうするかを協

議しました。 

その結果ロータリークラブは単なる親睦団体で

はなく、奉仕団体であるということから、この度

の新型コロナウィルス感染において多大な貢献を

しておられる医療施設に何らかの支援をしたいと

いうことで、5 月 22 日の理事会において、みなと

クラブのテリトリーである港区の中部ろうさい病

院、中川区の名古屋掖済会病院へ現在不足してい

る医療用ガウンを各 400 着、計 800 着を寄贈す

るという決定をしましたので改めてご報告いたし

ます。 

23 日に両病院にて贈呈式を行う予定です。 

今後このパンデミックの第 2 波が秋から冬にか

けてくる可能性が高いと言われております。 

皆さんどうかくれぐれもお気をつけ下さい。 

会長挨拶 

この時代を生きる我々にとっ

ていまだかって経験したこと

のないこの度の新型コロナウ

ィルスによるパンデミックに

よって 3 月から例会が出来な

くなり、今日やっと 3 ヶ月ぶ

りに例会を行う事が出来まし

た事、 た事、そして会員の皆さんの元気なお顔を拝見出

来たことは大変嬉しく思います。 

今年度としての例会は今日そして来週と残すと

ころ 2 回ということになってしまいました。 

実質 9 ヶ月ということになり消化不良という感

が否めませんが、ある意味歴史に残る年度になっ

たとも言えるのではないかと思います。 

その間、IM,地区研修協議会、ハワイホノルルで

開催予定の国際大会と大きなイベントがことごと

く中止となりましたことはロータリーの歴史上初

めてのことではないかと思います。 

当みなとクラブの行事としましては、4 月 24 日

にヒルトン名古屋で予定してましたパートナーズ

ナイトとしての創立記念例会が中止となりまし

た。 

そこで本日は少し遅れてしまいましたが創立記

念例会とさせて頂きました。 

今年度の会長方針の中での重点実施項目の一つ

であるみなとロータリークラブのクラブ歌が出来

ました。後ほど皆さんにご披露させていただきま

す。 

本日受付で CD を皆さんにお配りしましたが本来

であれば 4 月の創立記念例会においてこの歌の製

作者である地元で活動しているシンガーソングラ 

 

大阪に淀屋橋という橋のある地名があります。江

戸時代に大阪で繁盛を極めた「淀屋」という豪商

が残した名称です。 

  その初代である淀屋常安(岡本三郎右衛門常安)

という人はもともと武士であり商人にトラバーユ

して土木工事などを手がけて大富豪になったんで

す。 

きっかけは伏見城の築城工事で意表をつく工法

を考え出し具体化したことで豊臣秀吉から信頼を

得たのです。 

その内容というのは長さ 72 メートルの塀を作

るという工事ですが、そこには高さ 7、2 メート

ル、幅が約 14、4 メートルもある巨大な石が横た

わっておりそれを移動させるためには巨額な費用

がかかるんです。 

しかし常安さんはなんと周囲の同業者の積算費

用の 6 分の 1 で引き受けたというのです。 

 

有益な情報 

承 認 1966 年 5 月 12 日 例会日 金曜日 12：30 

例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 

事務局 TEL 052-586-2955 FAX 052-586-2956 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  

 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 芹 澤 謙 一  幹 事 長 瀬 廣 幸 

広報･雑誌・会報委員長 加 藤 茂 春 

 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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なぜそんな事が出来たのか、それはその巨大な石

の横に大穴を堀り、そこに転がして埋めたんです。

そのため費用が 6 分の 1 で済んだという訳です。 

他の業者は石を移動させて取り除く事ばかりを

考えていたので、当然巨額な費用がかかる積算をし

ていたんです。 

このように発想の転換一つで思いもよらない解

決策が導き出せるんです。 

いかにも秀吉が好みそうな発想です。 

目の前に立ち塞がる壁、難題に対して多くの人は

ただ立ち止まり、混乱します。 

この度の新型コロナウィルス感染の問題でも、当

初まったく無関係と思えるデマによってトイレッ

トペーパーやティッシュペーパーに誰もが関心を

向け、一目散にドラッグストアに列を連ねたという

事もありました。 

四十数年前のオイルショックの事を思い出しま

した。 

我々にとって真の「有益な情報」とは何か、冷静

で柔軟な発想を忘れずにいたいものです。 

披 露  第 35回 米山功労クラブ感謝状 

藤掛 誠一郎君 

地区ローターアクト委員委嘱状 

沼野 明君 

表 彰 

６月の誕生日祝福 

１0 日 田中君、11 日 福西君夫人、 

15 日 野村君夫人、17 日 山川君、 

28 日 小倉君 

 

６月の結婚記念日祝福 

１日 橋本君、4 日 吉田(守)君 

(名古屋みなとロータリークラブ創立 54 周年記

念例会おめでとうございます。クラブの益々の発

展と会員の皆様のご健勝をお祈り申し上げます) 

         名誉会員 杉浦 弘君 

(3 か月ぶりに例会が再開できました。皆さんの

お元気なお顔を拝見し安心しました。残り 2 回で

すがよろしくお願いいします)    芹澤会長                  

(皆様のお元気そうなお顔が見られてうれしいで

す。あと 1 回例会がございますので、引き続きよ

ろしくお願いいたします)      長瀬幹事 

(皆さんお久しぶりです。4 月に私の会社は合併

いたしまして、私は非常勤の取締役になり、大分

暇ができるようになりました。又、皆さんよろし

くお願いします)           早瀬君                  

(運動不足で困っています。毎日ネットワークで

す)                 野村君 

(25 年皆出席表彰を受けます。ありがとうござい

ました)             加藤(茂)君 

(皆様お久しぶりです。お会いできて嬉しいです)                

寺本君 

(早瀬さん大変お世話になりました。ありがとうご

ざいました)             藤原君 

(この度みなとロータリークラブより名古屋掖済

会病院へ医療支援として、サージカルガウンを寄

贈していただく事になりました。病院職員一同大

きな励みになります。会員の皆様ありがとうござ

いました)              河野君 

(中村さん、先日はありがとうございました！) 

松本君 

ニコ BOX 

加藤 茂春君 

髙村 芳行君 

小野田 博明君 

25 か年皆出席 

20 か年皆出席 

15 か年皆出席 

伝 達 第１回米山功労者 
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幹事報告                 長瀬 廣幸君 

創立５４周年記念例会 

第 45 代会長 早瀬 鎌行君 乾 杯 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3回クラブフォーラム 

と き ６月３日（金）13：20～13：30 

ところ １６階「アゼリア」 

議 題 2020～2021 年度事業実施予定及び資 

金収支予算の件。 

髙田会長エレクトの挨拶の後、村田次

年度幹事より説明を行いました。 

髙田会長エレクト 村田副幹事 

披 露 クラブ歌『セイリング』 

親睦活動委員 田中 清貴君 

                         

本日合計     107,000 円 

累  計   1,739,100 円 

1. ６月のＲＩレートが１ドル１０８円に変更にな

っております。財団寄付等では、日本事務局に

着金した月のＲＩレートが適用されますので、

お振込みに際しては十分にご留意ください。 

 

2. 本日例会終了後に『次年度クラブアッセンブリ

ー』が１７階「楠」の間において行われます。次

年度の理事・役員・委員長の皆様は、速やかにご

移動をお願いいたします。 

 

3. 冒頭の会長挨拶でもございましたが、２月以降

例会が１０回開催できず、未使用分の例会食事

費は概算で「200 万円」が残る形となりました

が、理事会で協議を重ねた結果、現在も医療現

場で物資が少なく、必要性が高い医療用防護（ア

イソレーション）ガウンの代替ガウンを８００

着作製し、中川区の名古屋掖済会病院および港

区の中部ろうさい病院に、今月２４日に寄贈さ

せていただくこととなりましたのでご報告いた

します。 

 

4. 報道で既報の通り、ご家庭に届いた「アベノマ

スク」ですが、こちらは少し小さめになってお

ります。もしご使用になられない場合は、クラ

ブまでお持ちいただければ、お子様やお孫様で

お使いになるご希望の方に配布させていただき

ますので、よろしくお願いします。 

 

5. 本日から受付をしていただいております、㈱マ

イ.ビジネスサービス.の「藤田さん」と「宮良さ

ん」をご紹介いたします。なお本日事務局移転

のお知らせを皆様に配信させていただきました

通り、当クラブ事務局は来週８日(月)から新事

務局にて業務を開始いたします。電話・ＦＡＸ

が変わっておりますのでご注意ください。 

（3～6 月ご夫人誕生祝） 

棚橋君、野崎君、山田(胖)君、吉田(守)君、山川君、

田島君、寺本君、山田(豊)君、梅田君、山内君、 

渡辺君、高村君、柳澤君、藤掛君、中井君、 

小川君、平松君、加藤(茂)君、山田(幸)君、 

福西君、野村君 
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審議事項 

① ＲＩ理事会報告に基づく欠席要件の規定に

ついて 

 → 現行のメイクアップに関する【欠席す 

  る例会前後１４日以内】とする期限の定 

  めを【当該年度末まで】に緩和する。 

 

② 退会の申し出について 

 (山下 哲男君、才本 清継君、小川 晶露君) 

・・・承認 

 

③ 事務局移転状況について 

 →事務局 2222 号室は１２日最終例会 

  終了時点で閉鎖する。 

月 日 今後の例会予定 

6 

19 休会 

26 休会 

7 

3 

新年度方針発表 

 会  長 髙田 和裕君 

 幹  事 村田 誠一君 

名古屋中央 RAC 

10 

第 1回クラブフォーラム 

 新年度方針発表 

 Ｓ.Ａ.Ａ.     加藤 茂春君 

 クラブ奉仕委員長 三枝樹明道君 

 職業奉仕委員長  箕浦 靖夫君 

 社会奉仕委員長  棚橋  顯君 

 国際奉仕委員長  野崎  修君 

青少年奉仕委員長 藤原  修君 

17 
卓話 

パストガバナー  神野 重行君 

24 休会 

31 

卓話 

「想いを伝える 

~あなたとあなたの大切な人のために~」 

名古屋掖済会病院緩和ケア内科 

部長 小島 美保さん 

 

次年度クラブアッセンブリー議事録 

と き 6 月 5 日（金）13:30 

ところ  名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「楠」 

出席者 髙田、村田、田島、芹澤、棚橋、市野、 

        寺西、高村、藤原、沼野、加藤茂、寺本、 

        久留宮、三枝樹、岡田 

15 名（敬称略） 

審議事項 

① 髙田会長挨拶の後、資料に基づき、2020～

2021 年度 RI 会長方針、地区ガバナー方針、

髙田会長方針を説明。 

 

② 高村委員長より、管理費が減額されたので、

減額分がどこへ反映されているのかを会員

に説明して欲しいとの要望がありました。 

第１２回理事会議事録 

と き 6 月 5 日（金）11:30 

ところ  名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「楠」 

出席者 芹澤会長 以下 14 名 


